

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Tingkat pengangguran di Indonesia masih cukup tinggi tak terkecuali untuk pengangguran lulusan perguruan tinggi. Tingkat pengangguran untuk lulusan perguruan tinggi dinyatakan terus mengalami peningkatan dari tahun sebelumnya. Pernyataan ini diperkuat oleh hasil penelitian yang dilaksanakan oleh Badan Pusat Statistik (BPS) pada bulan Agustus 2023. Hal ini terjadi akibat ketidakstabilan kondisi ekonomi di Indonesia setelah mengalami pandemi Covid-19 serta ketiadaan *link and match* yang terbangun antara pasar kerja dan perguruan tinggi. Oleh karena itu, program Kerja Profesi (KP) merupakan salah satu langkah mitigasi yang diambil oleh Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) untuk mengatasi permasalahan tersebut. Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) menjadikan program tersebut sebagai salah satu pra syarat utama yang ditujukan kepada mahasiswa agar bisa menuntaskan studi tingkat Strata Satu (S1). Kerja Profesi ini berbobot 3 SKS dengan durasi kerja minimal 400 jam atau sekitar 3 bulan.

Kerja Profesi bertujuan memberikan mahasiswa kesempatan untuk menerapkan pengetahuan teoritis mereka dalam konteks dunia pekerjaan. Kerja Profesi juga digunakan sebagai alat penyalarsan antara pemahaman teoritis dengan tuntutan industri. Kerja profesi diharapkan dapat membantu mahasiswa mengembangkan keterampilan praktis yang diperlukan untuk memasuki dunia kerja dengan lebih percaya diri.

Praktikan melaksanakan kegiatan kerja profesi pada PT Anggada Duta Wisesa (ADW Consulting) untuk mempelajari bidang pengembangan sistem. PT Anggada Duta Wisesa (ADW Consulting) bergerak pada bidang konsultasi dan digitalisasi khususnya dalam bidang pengadaan barang dan jasa. Selama melakukan kerja profesi, praktikan ditugaskan sebagai Java Developer. Praktikan memiliki tanggung jawab untuk melakukan pengembangan dan *maintenance* aplikasi terkait pengadaan barang dan jasa berbasis web. Aplikasi yang dikembangkan yaitu aplikasi e-

Procurement dan sistem registrasi vendor. Tujuan dari aplikasi yang dikembangkan adalah untuk meningkatkan efisiensi proses bisnis klien dalam bidang pengadaan barang dan jasa serta sebagai alat untuk pendukung bukti audit yang autentik untuk pencegahan terjadinya penyimpangan dalam proses pengadaan barang dan jasa yang dapat berujung pada kegiatan korupsi, kolusi, dan nepotisme (KKN).

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Adapun maksud dari kerja profesi adalah sebagai berikut :

1. Memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk mengaplikasikan pemahaman teoritis yang didapat ke dalam lingkup dunia kerja
2. Membantu mahasiswa untuk beradaptasi dengan dunia industri agar membentuk disiplin dan profesionalisme mahasiswa.
3. Membantu mahasiswa agar memahami karir yang mereka pilih sejalan dengan ekspektasi dan preferensi mereka.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Tujuan diadakannya kegiatan Kerja Profesi (KP) yaitu untuk memberikan kesempatan dan pengalaman kepada para mahasiswa untuk mengimplementasikan teori yang sudah didapatkan pada perkuliahan ke dalam dunia kerja. Pengalaman kerja yang didapat akan membantu meningkatkan kesiapan para mahasiswa di masa mendatang dalam melakukan pencarian pekerjaan. Kerja Profesi berfungsi sebagai alat untuk menjembatani kesenjangan antara teori dengan praktik dalam dunia kerja guna memberikan mahasiswa peluang agar terlatih secara profesional. Dengan demikian, mahasiswa tidak hanya memahami dinamika dunia kerja, tetapi juga belajar untuk memiliki tanggung jawab terhadap tugas yang mereka emban.

1.3 Tempat Kerja Profesi



Gambar 1.1 Logo Anggada Duta Wisesa (ADW Consulting)



Gambar 1.2 Peta Letak Kantor Anggada Duta Wisesa (ADW Consulting)

Kegiatan kerja profesi ini dilaksanakan pada PT Anggada Duta Wisesa (ADW Consulting) yang berada pada kompleks perkantoran Wijaya Graha Puri yang terletak di jalan Wijaya II Blok H-33, Kelurahan Pulo, Kecamatan Kebayoran Baru, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta. Untuk informasi lebih lanjut terkait PT Anggada Duta Wisesa (ADW Consulting) dapat menghubungi nomor (021) 7202630 atau bisa mengakses situs adw.co.id.

Pada kerja profesi ini, praktikan ditempatkan pada divisi Digital Engineering sebagai Java Developer. Alasan Praktikan memilih PT Anggada Duta Wisesa (ADW Consulting) karena sesuai dengan latar belakang dan minat yang dimiliki oleh Praktikan. Pelaksanaan kerja profesi ini berada dalam bimbingan dan pengawasan dari pihak PT Anggada Duta Wisesa (ADW Consulting).

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Kegiatan kerja profesi ini menempuh waktu sekitar tiga bulan atau setara dengan 400 jam. Praktikan memulai kerja profesi pada tanggal 5

Februari 2024 hingga tanggal 30 April 2024. Pelaksanaan kegiatan kerja profesi ini menyesuaikan dengan jam operasional klien karena praktikan sedang terlibat proyek yang mewajibkan *onsite* pada klien sehingga jam operasional kerja dimulai pada pukul 08:30 – 17:30 WIB. Untuk metode kerja profesi dilakukan secara *hybrid* karena kebijakan PT Anggada Duta Wisesa (ADW Consulting) yaitu *work from home* namun tetap harus menyesuaikan dengan kebijakan klien sesuai proyek yang dikerjakan.

Table 1.1 Jadwal Pelaksanaan Kegiatan Kerja Profesi

No	Bulan	Jam Kerja	Catatan Tambahan
1	Februari	Pukul 08.30 – 17.30	Senin – Jumat (dipotong Maulid Nabi dan Pemilu).
2	Maret	Pukul 08.30 – 17.30	Senin – Jumat (dipotong Hari Raya Nyepi dan wafat Isa Almasih)
3	April	Pukul 08.30 – 17.30	Senin – Jumat (dipotong Hari Raya Idul Fitri 1443 H).